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Durante o período do Ano Novo Chinês, com o objectivo de tornar o 

ambiente de celebração ainda mais festivo e animado, o Instituto para os Assuntos 
Municipais organizou a Feira de Flores, na Praça do Tap Seac, na véspera desta 
ocasião especial, e criou duas zonas de lançamento de fogos-de-artifício, 
respectivamente, na Península de Macau e na Taipa. Além disso, estabeleceu 
várias bancas de venda de artigos diversos de comemoração, em diferentes locais 
de Macau, criando um ambiente carregado do verdadeiro espírito do Ano Novo 
Chinês, promovido igualmente pelos muitos visitantes que aí marcaram presença. 
Já no Largo do Pagode da Barra, as bancas de pivetes e ventoinhas, juntamente 
com as referidas zonas de lançamento e venda de fogos-de-artifício instaladas na 
Península de Macau e na Taipa, completaram um programa que ajudou 
plenamente a população de Macau e os turistas a sentir o entusiasmo e a felicidade 
proporcionados por esta época especial. 

 
Apesar do controlo do fluxo de visitantes, implementado no âmbito das 

medidas de prevenção pandémica, a ordem nos locais foi assegurada. 
 
Porém, tenho algumas propostas: 
1. Muitos terrenos das Ilhas que foram recuperados pelo Governo ou se 

encontram desocupados não possuem qualquer projecto de 
desenvolvimento a longo prazo, pelo que, neste momento, estão 
cobertos de ervas daninhas. No entanto, a feira da Praça do Tap Seac 
está completamente lotada de pessoas. Este contraste evidente sugere 
que feiras semelhantes podem ser organizadas nas Ilhas, uma vez que o 
fluxo de pessoas que festejam o Ano Novo Chinês em Macau é 
comparativamente mais intenso. Esta proposta ganha ainda mais força 
se tivermos em consideração que a disponibilidade, em termos de 
lugares de estacionamento, é bastante limitada nos arredores da feira das 
vésperas do Ano Novo Chinês na Praça do Tap Seac, sendo também esta 
uma das principais razões pelas quais os residentes das Ilhas não têm 



 

possibilidade de se deslocar até à referida feira. Mas a mesma oferta nas 
Ilhas é relativamente mais abundante, enquanto a sobrecarga rodoviária 
nas três pontes pode ser aligeirada. 

2. Proponho que, no futuro, os terrenos desocupados possam ser 
aproveitados para criar, de forma temporária, feiras de celebração do 
Ano Novo Chinês e feiras de flores. Esta solução alternativa não só pode 
contribuir para distribuir o fluxo intenso de visitantes mas também 
complementa a zona de lançamento de fogos-de-artifício instalada na 
Taipa, promovendo, deste modo, o enriquecimento do programa de 
comemoração e a atribuição de uma maior festividade à comunidade das 
Ilhas, enquanto ainda estimula o fluxo de pessoas entre diferentes zonas 
e um maior consumo. 

3. dos condutores sobre qualquer eventualidade. 
 


